

Das Känguru ist wieder da

Nach einer kurzen digitalen Pause ist das Känguru der Mathematik wieder zu Gast an der MRS St. Josef. Über 40 Schülerinnen stellten sich den kniffligen Aufgaben des jährlichen, weltweiten Mathematikwettbewerbes.

Als Schulbeste kristallisierte sich Laura Jahn, Klasse 5a, heraus. Den weitesten Känguru-Sprung, also die meisten Aufgaben in Folge richtig, hat Marie Mauerer, ebenfalls 5a.

Die Jahrgangsstufenbesten sind Celine Leopold (6b), Sophie Bär (7a), Leonie Powering (8a) und Antonia Ehebauer (9a).

Text: Simon Weidinger

Foto: Thomas Tezzele